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電話０４２－７０７－７０４９（直通） 

開催日時 令和５年５月１１日（木） １８時００分～１９時１５分 

開催場所  中央公民館大会議室 

出 

席 

者 

委 員  １８人（別紙のとおり） 
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事務局   ３人（中央６地区まちづくりセンター所長ほか 2人） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 
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その理由 

 

議 題 

 

１ 開 会 

２ 区長あいさつ 

３ 役員選出 

４ 会長あいさつ 

５ 委員自己紹介 

６ 事務連絡 

（１） まちづくり会議について 

（２） 地域活性化事業交付金について 

７ 議 題 

（１） 中央地区の課題に対する取組について 

８ その他 

９ 閉 会 

 

 

 



議 事 の 要 旨 

主な内容は次の通り。（〇は委員の発言、●は事務局の発言） 

 

１ 開 会 

令和４年度中央地区まちづくり会議副会長の岡本委員より、あいさつをした。 

 

２ 区長あいさつ 

 萱野中央区長よりあいさつがされ、続けて中央区役所の職員が紹介された。 

 

３ 役員選出 

  中央地区まちづくり会議会則第７条に基づき、令和５年度役員について、次のと 

おり決定した。 

役員名 氏名 

会長 鈴木 泰信 

副会長 鳥海 千秋 

副会長 岡本 和茂 

 

４ 会長あいさつ 

 令和５年度中央地区まちづくり会議会長に就任した鈴木委員よりあいさつをした。 

 

５ 委員自己紹介 

 令和５年度中央地区まちづくり会議各委員が自己紹介した。 

 

６ 事務連絡 

（１） まちづくり会議について 

 事務局より、資料に沿って、まちづくり会議の概要を説明した。 

 

 〈主な意見・質疑〉 

  特になし。 

 

（２） 地域活性化事業交付金について 

事務局より、資料に沿って、地域活性化事業交付金の概要説明を行った。 

 また、続けて会議スケジュールについても説明を行った。 

 

 

 



 〈主な意見・質疑〉 

 〇前年度からの変更点として実績報告の際に「領収書を添付」とあるが、以前から

領収書は提出していたと思うが。 

  ⇒●実際は提出いただいていたが、予算の適正な執行を図るため、要綱の改正に

より提出を要することを明文化したものである。 

 〇申請時に提出する団体構成員名簿だが、母体となる団体のうち何名かで事業を行

う場合、名簿には母体団体の全員の名前を記載するのか、事業を行う者の名前だ

けを記載すれば足りるのか。 

  ⇒●事業に関わる者の名簿で足りる。ただし、募集要領の申請者の要件にあるよ

うに申請するのは５人以上の構成員で組織される団体であることが必要で

ある。 

 〇会議スケジュールについて、１８時開始はかなり厳しい。通常こういった会議は 

１９時開始が多いと思うのだが。 

  ⇒●以前は１９時開始であったが、遅いという意見があったため１８時になった。 

    ただ、これは委員の皆様の同意があれば変更可能である。 

    ⇒その場で意見を聞いたところ、１９時開始でも良いという方が多数であっ

たため、次回よりまちづくり会議の開始は１９時となった。 

 〇二つの単位自治会で構成されていた連合自治会があるが、一つの単位自治会が解

散してしまい、解散してしまったエリアの方々から自治会を立ち上げてほしいと

要望を受けているという話を昨年度のまちづくり会議で話した。 

現在、新たに自治会を立ち上げるのではなく、連合自治会と現在の単位自治会を

合併し、連合自治会の会則を変更することで、解散したエリアの地域の方が会員

になれるようにする予定である。こうしたことから解散したエリアの方に対し加

入案内を行う必要があり、この自治会加入促進活動に対して交付金が活用できる

のであれば、周知等を検討したいと考えている。 

 

７ 議 題 

（１）中央地区の課題に対する取組について 

 事務局より、資料に沿って、令和４年度の中央地区まちづくり会議の取組結果及

び令和５年度の中央地区まちづくり会議の取組（案）を説明した。 

  その後、全委員に対して、令和５年度の取組（案）について意見を伺った。 

 

 〈主な意見・質疑〉 

 〇令和５年度の取組（案）の防災フェスティバルの開催について、事業内容の中に 

  健康器具の体験を入れてほしい。もともと昨年度の公園プロジェクトの中でやり

たいことの１つであったができなかった。 



  ⇒●グループワークの際にそういった意見をたくさん出してほしい。 

 〇防災フェスティバルの開催自体はとてもいいと思うが、今年度のまちづくり会議 

  はこれだけをやるのか。 

  ⇒●これは取組の１つであり、他の課題をやらないというわけではない。委員の 

    皆さんはそれぞれ課題に感じていることがあると思うので、随時会議の議題

として出していただき、それについて話し合っていく。 

 〇開催場所が富士見小学校の校庭ということだが、富士見小学校は校庭が狭いため、 

  安全面のためにも、校庭だけでなく体育館も使うことを検討していった方が良い。 

 〇富士見小学校には飲料水のタンクがあるので、その使い方等も今後取り上げてい 

くことも検討していきたい。 

 〇令和４年度の取組の一つとして組織した学校の校庭で遊ぼう実行委員会について 

は今後も継続していくため、まちづくり会議の場で報告していきたい。 

 

〈結果〉 

 ◆令和５年度の中央地区の課題に対する取組は、以下のとおりとなった。 

  ・中央地区防災フェスティバルを企画・実施する。 

  ・その他、随時地域課題について検討していく。 

   

 ◆中央地区防災フェスティバル開催の背景と目的については、案のとおり承認され

た。 

   

◆イベント当日まで時間がないため、全体会とは別に６月１日（木）１９時から 

  グループ検討を行うことが了承され、各検討グループのメンバーの確認を行った。 

  

８ その他 

  事務局から、委員への連絡方法等について説明した。 

 

９ 閉 会 

  鳥海副会長より、閉会のあいさつをした。 

 

 

 

 

 

 

 



 

令和５年度 中央地区まちづくり会議委員名簿 

 氏   名 所 属 等 備  考 出欠席 

１ 鈴木 泰信 中央地区自治会連合会 会 長 出席 

２ 館脇 智幸 中央地区自治会連合会  出席 

３ 鳥海 千秋 中央地区社会福祉協議会 副会長 出席 

４ 大橋 隆 中央地区民生委員児童委員協議会  出席 

５ 大槻 克男 中央地区老人クラブ連合会  欠席 

６ 岡野 博 中央地区青少年健全育成協議会  出席 

７ 松田 正則 中央地区健康づくり普及員協議会  出席 

８ 東使 敏二 中央地区防犯協会  出席 

９ 河本 喜美夫 相模原交通安全協会  出席 

10 武田 守弘 中央地区連合自主防災隊  出席 

11 松本 勇作 中央小学校 PTA  出席 

12 岡野 智博 弥栄小学校 PTA  出席 

13 佐藤 匠 富士見小学校 PTA  出席 

14 岡本 和茂 中央公民館 副会長 出席 

15 浦上 裕史 中央地区内商店街  出席 

16 澤畔 正裕 中央地域包括支援センター  欠席 

17 藤井 絵美 中央地区民生委員主任児童委員  出席 

18 山口 紗永子 中央地区民生委員主任児童委員  出席 

19 倉澤 良明 公募委員  出席 

20 大戸 夏希 公募委員  出席 

 


